

Témoignages de consommateurs

Sortir de l'ombre

Par [Profil supprimé](#) Posté le 28/07/2014 à 11:19

Je suis Cyril, ancien délinquant violent, toxicomane à la cocaïne et cannabis et autres saloperies. Je me suis sorti de cette enfer par la pratique intense du yoga, sport et soins énergétique que j'ai pratiqué seul sur moi par mes propres recherches. Je suis actuellement aide soignant et praticien en soin reiki et très sportif. J aimeraït créer un centre ou une association pour aider par mon expérience, les personnes qui veulent s en sortir.

Cyrille.